

{vozstart}

## **Calderón no debe ensuciar las elecciones de 2012 Debe dejar de envenenar a México**

YURI SERBOLOV\*

**Las elecciones de** Michoacán se debieron de haber suspendido ya que se llevaron a cabo en medio de un clima de excepción, de miedo, de violencia, de amenazas, de asesinatos.

No puede haber política cuando hay guerra, esto lo advirtió el teórico de la guerra, Karl von Clausewitz cuando dijo que “la guerra es la continuación de la política por otros medios”.

La democracia en México está en entredicho y no está sirviendo para lo único que debe servir: producir autoridades fuertes, con legitimidad, con respaldo social.

Los Calderones han envenenado a México. Primero con la guerra de lodo de Felipe en 2006, usando un lenguaje violento y acusando a su contraparte de ser “un peligro para México”. Ese no es un lenguaje democrático. Además contrató a un extranjero para que envenenara el ambiente y no le ha sido aplicado el artículo 33.

Ahora su hermana dice que en las elecciones de Michoacán intervino el crimen organizado a favor del PRI, pero no ofrece ninguna prueba. Eso es un comportamiento irresponsable. El que acusa tiene que demostrar.

# DEBE DEJAR DE ENVENENAR A MEXICO

Escrito por Yuri Serbolov  
Miércoles, 30 de Noviembre de 2011 12:23

## EN CINCO DIAS CAMBIO MEXICO ¿Otro Noviembre Negro?

Hace 3 años, en otro noviembre, cayó el avión de Mourriño



El Presidente de la mala suerte



Muere Blake  
Secretario de  
Gobernación

El PRI recupera  
Michoacán en una  
contienda cerrada  
frente a "Cocoa"



Andrés Manuel se  
convierte en el  
candidato de las  
izquierdas

11 Vie  
12 Sab  
13 Dom  
14 Lun  
15 Mar  
Noviembre

¿Por qué hay tanta violencia en México?

### Balace de México

Comida	Seguridad	Amor	Educación
1 de cada 10 mexicanos padece hambre	Se están cometiendo 2 millones de delitos al año	La sociedad y el gobierno están divorciados	7 millones de Ninis, que ni estudian ni trabajan

No importa qué forma de gobierno sea, siempre y cuando garantice el bienestar del pueblo.

### Aristóteles

Mexicanos  
(en 10 dedos)

- 1 Miseria extrema padecen hambre
- 3 Pobreza
- 4 Vulnerabilidad económica
- 2 Satisfechas sus necesidades económicas

Es decir que el 80% está vulnerado económicamente y sólo el 20% viven bien

Un viejo Chino del tiempo de Abraham decía que el arte de gobernar los hombres era el arte de alimentarlos y a fe que tenía razón.

### Cartas al Pueblo

La obligación del gobierno es dar o crear las condiciones para que la gente

1. Resuelva sus necesidades materiales (principalmente comida, vestido, casa)
2. Darles protección y seguridad
3. Darles cariño, amor, sentido de pertenencia
5. Darles educación tanto mundana como espiritual

### Pre-ética

En un antiguo discurso (Cakkavatti Sutta) el Buddha dice lo siguiente:  
Cuando los gobernantes fracasan en su deber de proveer las necesidades básicas de (1) protección, (2) alojamiento, (3) seguridad y (4) alimentación, la pobreza y la inseguridad se incrementan. A partir de estas deficiencias se crean las condiciones propicias para todo tipo de transgresiones éticas.  
Nota: En el mundo moderno habría que agregar salud y educación a los cuatro anteriores.

Fuente: Etica y Responsabilidad Social. Venerable Bhikkhu Nandisena. Conferencia dictada ante el Poder Judicial de Veracruz, 19 de agosto 2010.

En muchos Suttas el Buddha ha señalado que la pobreza puede llevar al deterioro de los valores morales –robar, mentir, matar, etc.- y eventualmente completar el caos social. Él enseña no sólo que la economía determina en gran parte la condición moral de un hombre, sino también que el gobierno tiene una responsabilidad en corregir cualquier injusticia económica extrema. Aconseja al rey ocuparse del bienestar económico de sus súbditos. Dice que el rey tiene que dar la semilla a los agricultores para sus cosechas y alimentar el ganado, el capital a los comerciantes y negociantes para conducir sus negocios, y empleo a los funcionarios civiles.

Enseñanzas del Buda sobre economía  
Por [Bhikkhu Bodhi](#)  
<http://www.bosquetheravada.org/734-enseñanzas-del-buda-sobre-economia>

# DEBE DEJAR DE ENVENENAR A MEXICO

Escrito por Yuri Serbolov

Miércoles, 30 de Noviembre de 2011 12:23

## Accidentes de Altos Funcionarios Federales en Helicópteros y Aviones



2005      2006      2007

### Ramón Martín Huerta

21 de septiembre de 2005

Secretario de Seguridad Pública de México

Ex Gobernador de Guanajuato

San Miguel Mimiapan, Estado de México

Fue un político mexicano que se desempeñó como Gobernador del Estado de Guanajuato a la renuncia del entonces Gobernador Vicente Fox que decidió buscar la Presidencia de la República y Secretario de Seguridad Pública Federal, considerado como uno de los amigos más íntimos del expresidente de México, Vicente Fox.



2008      2009      2010

### Juan Camilo Mouriño

4 de noviembre de 2008

Secretario de Gobernación

Juan Camilo Mouriño Terrazo (Madrid, España; 1 de agosto de 1971 – México, D. F.; 4 de noviembre de 2008) fue un político y economista mexicano, miembro del Partido Acción Nacional, que se desempeñó como Secretario de Gobernación en el gobierno de Felipe Calderón Hinojosa.



2011      2012

### Francisco Blake Mora

11 de Noviembre de 2011

Secretario de Gobernación

José Francisco Blake Mora (Tijuana, Baja California, 22 de mayo de 1966 – Chalco, Estado de México, 11 de noviembre de 2011) fue un político mexicano, miembro del Partido Acción Nacional. Fue Diputado federal, Secretario General de Gobierno de Baja California de 2007 a 2009 y Secretario de Gobernación en el gobierno de Felipe Calderón.

**Estaba el helicóptero fuera de ruta :  
negligencia**

Como escribió Sanjuana Martínez en Sin Embargo:

“Dos secretarios de Gobernación muertos en “accidentes” aéreos es mucha coincidencia y obliga al Estado Mayor Presidencial a revisar sus protocolos de operación y seguridad”.

La muerte de Juan Francisco Blake Mora no sólo enlutó a México sino que implica un cambio del hombre encargado de la política precisamente cuando empezábamos el año político.

Decía Miguel de la Madrid: “ve donde están los cambios y ahí está la crisis”. Se refería a los cambios de Gabinete.

# DEBE DEJAR DE ENVENENAR A MEXICO

Escrito por Yuri Serbolov  
Miércoles, 30 de Noviembre de 2011 12:23

---

Calderón lleva cinco Secretarios de Gobernación:

- Francisco Ramírez Acuña
- Juan Camilo Mouriño Terrazas
- Fernando Gómez Mont
- José Francisco Blake, y el actual interino:
- Juan Marcos Gutiérrez

## Elecciones de Miedo

14 may. Rumor de que se van a cancelar las elecciones debido al clima de inseguridad y violencia.

Los líderes nacionales del PRD y PAN buscan una candidatura de unidad. El líder del PRI dice que sólo con condición de que el abanderado sea priista. El día 30 de mayo se descarta la opción como inviable.

2 Nov. Asesinan al alcalde de la Piedad.

7 Nov. Los habitantes de Cherán impiden la instalación de casillas y deciden suspender las elecciones al afirmar que los políticos, las policías estatales y la delincuencia organizada forman un solo grupo que afecta los intereses de la población.

“Ocho días antes de que falleciera en un accidente aéreo, José Francisco Blake Mora, experimentó el temor a morir y no estar más al lado de sus hijos. Aquel cuatro de noviembre, durante el servicio fúnebre del alcalde de La Piedad, Michoacán, Ricardo Guzmán, dejó correr algunas lágrimas cuando cargó al más pequeño de los hijos del gobernante ejecutado el dos de noviembre.

En el vuelo de regreso a la Ciudad de México no se pudo contener. Una vez más, las lágrimas rodaron por sus mejillas ante el sólo hecho de pensar en morir y que sus hijos se quedaran sin su padre”.

<http://www.el-mexicano.com.mx/informacion/noticias/1/3/estatal/2011/11/17/520427/temia-blake-morir-y-dejar-a-sus-hijos.aspx>



Uno de los grupos del crimen hizo publicar a los editores el domingo un desplegado intimidatorio a los ciudadanos de varios municipios con la amenaza de que se producirían más muertes si el PAN era respaldado en las urnas. “No habrá tregua, morirán soldados de nosotros, federales, zetas y también los gobernantes rateros. Cabezas y cuerpos descuartizados rodarán, será ahora sí una guerra sin cuartel”.

En una nota al calce del texto mafioso, el director del periódico explicaba: “Publicamos el presente comunicado textual a solicitud de los interesados y con el fin de salvaguardar la seguridad de los que laboramos en esta empresa”. Los delincuentes les habían blandido la amenaza en el mismo comunicado: “A los reporteros les decimos no callar la verdad y difundir nuestro mensaje o con su pellejo pagarán las consecuencias de no hacerlo. No usen playeras del PAN, no queremos confundirlos y que haya muertes inocentes”.

Fuente: Michoacán: la penumbra electoral. Javier Corral Jurado. El Universal 15 nov

## DEBE DEJAR DE ENVENENAR A MEXICO

Escrito por Yuri Serbolov

Miércoles, 30 de Noviembre de 2011 12:23

---

El helicóptero en el que viajaba Blake era a todas luces un vejestorio de 28 años.

¿Cómo llevar al segundo hombre más importante del país en un aparato así?

Que se desvió de la ruta no hay duda como lo muestra la fotografía donde se ve dónde cayó, en el Estado de México, cuando él iba hacia Cuernavaca. ¿Qué necesidad había de irse en helicóptero a Cuernavaca, en condiciones climáticas adversas, cuando se podía ir por tierra?

No se sabe qué es lo que aterriza más: que haya sido un accidente o un atentado. Pero en realidad nosotros pensamos que no fue ni una ni la otra, sino un acto de la suma de muchas negligencias.

Un helicóptero así no lo tira una nube, un aparato así puede volar muy alto e incluso puede volar con instrumentos con cero visibilidad. Tiene incluso un segundo motor que si bien no le permite volar, si garantizar un aterrizaje de emergencia. Todo eso descarta la hipótesis del accidente, a menos que el aparato ya estuviera en las últimas.

Dicen que le acababan de dar mantenimiento, pero cuando un aparato está tan viejo no hay mantenimiento que lo renueve. Todo eso confirma más la hipótesis de la negligencia.

# DEBE DEJAR DE ENVENENAR A MEXICO

Escrito por Yuri Serbolov

Miércoles, 30 de Noviembre de 2011 12:23

## Tres Hipótesis

	Atentado	Negligencia	Accidente
<b>A favor</b>	<ul style="list-style-type: none"><li>- ¿Por qué la PGR interrogó al twitterero?</li><li>- Es el tercer "accidente" en 6 años</li><li>- Rumores de que lo tumbó un cohete</li><li>- Hablan de venganza por el narco que detuvieron</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>- ¿Qué necesidad hay de ir en helicóptero a Cuernavaca y más cuando hay mal tiempo?</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>- Helicóptero de 28 años</li><li>- El hermano del piloto dice que el helicóptero estaba mal</li><li>- El helicóptero hizo un ruido antes de desplomarse.</li></ul>
<b>En contra</b>	<ul style="list-style-type: none"><li>- El aparato se encontró intacto</li><li>- Blake no era un "blanco" del narco (aunque pudieron pensar que ahí iba el Presidente)</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>- Son pilotos muy experimentados del EMP</li></ul>	<ul style="list-style-type: none"><li>- Le habían hecho mantenimiento</li><li>- Un helicóptero no se cae por una nube. El helicóptero podía volar muy alto. No tenía por qué haber cambiado de ruta. El aparato puede volar por instrumentos.</li></ul>

6/6